

11月

令和5年度
尾西園

園だより

日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられる程、朝晩がぐっと冷え込み、晚秋の気配が深まる頃となりました。秋から冬へと変わりゆくこの頃。衣服の調整や手洗いの徹底をしながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



リトミックススカーフをつかって
感触遊びやふわふわ揺らして
感覚遊びをたのみました
箱に空いた穴からスカーフをつまんで
とり出したり穴にぐぐっと入れ込む
ことを繰り返しながらおともだちと
遊ぶことができました



あお組さん

ハロウィンのカボチャをつくりました
前回折り紙をしたときよりも難しくなっているので、「三角に折れるかな?」「どうやってるの?」と言いながら苦戦しつつも出来上がるととてもうれしそうにお友だちと見せ合っていました



きいろ組さん

落ち葉や小石を拾い、自然のものに
触れながらおままごとあそびをしました
バケツに入れてぐるぐる混ぜたり、
お皿に盛りつけたり、上手に料理ができました
高月齢さんチームは“マーブリング”に挑戦
こどもたちみんな興味津々な表情
で楽しんでいました



今月の行事・予定

- 上旬 身体測定
- 2日 食育“お芋堀りをしよう”
- 中旬 避難訓練

今月は、あお組・きいろ組・あか組
それぞれで“松ぼっくり”や“どんぐり”を
拾ったり、探す遊びを計画しています



こどもたちの活動の
様子をSNSにて随時
更新しております！



Fallow me
nagomin_kids_aichi

今月のあお組さん(2歳児)レッスン日

- ・8日 リトミック
- ・14日 体操
- ・16日 ヒップホップ
- ・17日 英語

園の取り組み 朝の観察等

- 朝登園される際、事前にご連絡いただいた内容を把握しながら受け入れをしています。
- その際、いつもと異なるや怪我などがあった場合は、よく聞き取り看護師が出勤するまで安静に見守ることが徹底されていました。
- またお腹が弱い、皮膚が弱いなどお預かりを継続しているながら、体質の特徴に気が付くことが遅かったことがあります。
- 異変について巡回数増加と状況報告の強化をいたします。